

Liturgie 10 mai 2020

Musique Ellen Reymann

Accueil – invocation

Frères et sœurs,
La grâce et la paix vous sont données
de la part de Dieu notre Père
et de Jésus-Christ notre Sauveur.
C'est le Seigneur qui nous appelle.
C'est le Seigneur nous rassemble où que nous soyons.
Il nous unit par delà l'espace et nos dénominations.
Il est présent parmi nous.

Prions :

Père, ce jour et cette heure, ce temps mis à part dans notre vie,
Nous voulons te l'offrir.
Voici un temps de paix, d'écoute et de louange ;
un temps où, par ton Esprit,
nous pouvons apprendre à vivre en communion avec Jésus-Christ.
Aide-nous à vivre, pleinement, ce moment,
Aide-nous à nous sentir en communion par-delà les distances,
Et à accueillir ta parole et ta présence, en nous.

Louange

Nous voulons aussi te louer : tu nous aimes et nous sommes tes enfants.

Nous te louons pour Jésus le Christ.
Par sa Parole il annonce la vie du Royaume,
il interroge et il bouscule,
il nous appelle à une vie nouvelle,
il élargit notre compréhension de Toi,
il convertit nos pensées, notre regard.
Sa Parole est parfois dure à entendre,
mais sa Parole est vérité, et la vérité rend libre.

Nous te louons pour Jésus le Christ.
Par ses miracles il annonce la vie du Royaume,
il parle à nos peurs, à nos angoisses,
à nos enfermements, à nos infirmités,
il nous rencontre sur le lieu de nos blessures,
il nous invite à mener une vie libérée,
il nous appelle à être, là où nous sommes,
porteurs de sa guérison.

Nous te louons pour Jésus, le Christ :
il a proclamé la bonne nouvelle du Royaume.
Par sa résurrection il annonce la vie du royaume,
il fait route avec nous, et nous montre le chemin,
il nous envoie pour être témoins,

il nous donne sa paix,
il construit notre confiance,
il fonde notre espérance,
il nous appelle à aimer.

Nous te louons pour l'Esprit Saint :
il nous rassemble malgré nos différences,
et fait de nous un seul peuple, ton peuple.
Nous te louons pour ce moment
qui nous fait entrer dans la joie de ton Règne
et nous chantons ta gloire.

Chant Je louerai l'Éternel (Laurent Matteaccioli guitare et chant)

Repentance – annonce du pardon

Seigneur, nous ne savons pas te voir,
Apprends-nous à nous tourner vers toi.
Tu es la lumière.
Nous ne savons pas te suivre,
Tends-nous la main, Tu es le chemin.
Nous sommes dans la tristesse ou la peine,
Redis-le nous : Tu es la résurrection et la vie.

Donne-nous ta paix. Amen.

Frères et sœurs, bonne nouvelle !
Dieu pose sur son Église et sur chacun de nous
un regard de tendresse.

Il veut que nous allions de l'avant,
malgré nos craintes et nos doutes.

En nous libérant de notre passé
par ses souffrances et sa mort,
il nous ouvre l'avenir.

Dieu rend vraiment libres
ceux qui mettent leur espérance en Jésus-Christ.

Illumination

Père, toi qui depuis toujours
parles aux hommes en de nombreuses langues
par des faits visibles et imperceptibles,
toi qui nous cherches au ciel et sur la terre,
permets que nous reconnaissons, une fois pour toutes,
que tu as parlé en l'un des nôtres, Jésus de Nazareth.
Il a été lumière, eau vive, parole,
chemin, vigne robuste.
Donne-nous aujourd'hui, de le reconnaître.

Lecture

- Jean 14 : 1 – 12

Que votre cœur ne se trouble pas. Mettez votre foi en Dieu, mettez aussi votre foi en moi. Il y a beaucoup de demeures dans la maison de mon Père. Sinon, vous aurais-je dit que je vais vous préparer une place ?

Si donc je m'en vais vous préparer une place, je reviens vous prendre auprès de moi, pour que là où, moi, je suis, vous soyez, vous aussi. Et là où, moi, je vais, vous en savez le chemin.

Thomas lui dit : Seigneur, nous ne savons pas où tu vas ; comment en saurions-nous le chemin ? Jésus lui dit : C'est moi qui suis le chemin, la vérité et la vie. Personne ne vient au Père sinon par moi. Si vous me connaissez, vous connaîtrez aussi mon Père. Et, dès maintenant, vous le connaissez et vous l'avez vu. Philippe lui dit : Seigneur, montre-nous le Père, et cela nous suffit.

Jésus lui dit : Il y a si longtemps que je suis avec vous et tu ne me connais pas, Philippe ? Celui qui m'a vu a vu le Père. Comment peux-tu dire, toi : « Montre-nous le Père ! » Ne crois-tu pas que, moi, je suis dans le Père, et que le Père est en moi ? Les paroles que, moi, je vous dis, je ne les dis pas de ma propre initiative ; c'est le Père qui, demeurant en moi, fait ses œuvres. Croyez-moi : moi, je suis dans le Père, et le Père est en moi. Sinon, croyez à cause des œuvres elles-mêmes. Amen, amen, je vous le dis, celui qui met sa foi en moi fera, lui aussi, les œuvres que, moi, je fais ; il en fera même de plus grandes encore, parce que, moi, je vais vers le Père ; et tout ce que vous demanderez en mon nom, je le ferai, pour que le Père soit glorifié dans le Fils. Si vous me demandez quelque chose en mon nom, moi, je le ferai.

prédication

Chant : Confie à Dieu ta route

Confession de foi

Nous sommes l'Eglise en ces lieux, éclatés mais rassemblés.
Avec elle, nous affirmons notre foi :
Nous croyons en Dieu qui a créé le monde
pour que nous le cultivions
et en célébrions la bonté et la beauté.
Il est la source de vie.

Nous croyons en Dieu qui a remis son pouvoir à Jésus
le serviteur, mort et ressuscité
pour le pardon et la liberté de tous les humains.
Il est le prix de notre vie.

Nous croyons en Dieu qui, par son Esprit,
nous unit à son Fils pour que nous combattions le mal
et construisions une juste paix
dans l'espérance de son Royaume.
Il est le sens de notre vie. Amen.

Annonces

Offrande

Intercession + NP

Seigneur, toi qui es fidèle et qui nous as appelés
à la communion de ton Fils Jésus-Christ,
augmente notre foi.

A la veille d'une nouvelle étape
dans cette crise que nous traversons,
Aide-nous à te faire confiance
au-delà de nos doutes, de nos difficultés, de nos peurs.
aide-nous à discerner ce qu'il convient de faire maintenant
pour que nous puissions glorifier ton nom, par nos actes,
et dire et partager la grâce
que tu nous as manifestée en Jésus-Christ.

Aide-nous à dépasser la peur,
de la maladie, du changement, de l'autre,
afin que nous nous tournions résolument vers la vie pleine
que tu veux pour nous tous.

Nous te prions pour notre communauté,
et pour tous ceux et celles qui, partout dans le monde,
invoquent ton nom, soutiens ceux qui sont dans la tempête
donne-nous, là où nous le pouvons, l'élan pour agir

et aide à la transformation vivifiante de notre monde.

Nous te prions pour tous et celles ceux qui te cherchent,
pour tous ceux qui sont dans la souffrance,
physique ou morale,
pour tous ceux qui sont seuls.

De nombreux noms nous viennent au cœur,
ces personnes qui ont besoin de toi,
nous te les confions maintenant :

silence

Nous te prions aussi pour la paix et la solidarité
dans le monde.
Donne discernement et sagesse à tous les dirigeants.

Et, par-dessus tout,
nous voulons te dire notre reconnaissance
de pouvoir te prier et te louer comme tes enfants,
en communion, malgré la distance.
Aussi, unis par Jésus, le Christ, notre frère,
en communion les uns avec les autres, nous te disons : Notre Père...

Exhortation, bénédiction

Tout être humain est l'écrin dans lequel brille la lumière de Dieu.
Nul besoin d'être d'une race, d'une religion ou d'un groupe précis.
La joie de Dieu est de laisser sa lumière éclater à travers ses enfants.
N'importe lesquels, et où qu'ils se trouvent !
Sa lumière emprunte d'étranges passages
sans rechercher d'abord les plus propres.
C'est Dieu qui en décide ainsi.

Que l'amour du Père, du Fils et du Saint-Esprit
vous conduise,
vous soutienne,
vous accompagne, tout au long de la semaine qui vient.
Le Seigneur est avec vous, et vous donne sa paix.

Chant : Devenir témoin (Laurent Matteaccioli guitare et voix)